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ATA N.º 27/2019 

Aos três dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, a Secretária procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas onde havia um ofício de número 58/2019 ao 

Gabinete da Prefeita, ofício de número 59/2019 ao Secretário de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, ofícios de números 60 e 61/2019 

para os empreendedores Felipe Vogt e Lírio Fuhr e Família, ofício de 

número 62/2019 ao Secretário da Administração e Fazenda em um pedido 

de providência da Vereadora Graciele Schmitz Werner, que providência a 

abertura das laterais da estrada, os valos e melhorias em geral na estrada 

de Nerci Patzlaff e leitura das correspondências recebidas onde havia um 

ofício de número 164/2019 do Gabinete da Prefeita, Projeto de Lei de 

número sessenta e cinco (65), que autoriza a abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente e Projeto de Lei número sessenta e seis 

(66), que dispõe sobre as diretrizes urbanas do município de São Pedro da 

Serra, revoga as Leis 1.093/2007, 1.275/2010, Lei 1.698/2014 e 1.879/2016, 

e dá outras providências, Projeto de Lei número sessenta e sete (67), que 

autoriza o poder Executivo a receber em doação de Ademar Patzlaff e 

Esposa, uma fração urbana abrangida por logradouro público e dá outras 

providências, Ofício circular DCF nº 33/2019 do Tribunal de Contas do 

Estado direção de controle e fiscalização e um Ofício do Secretário da 

Administração e Fazenda. Conforme ordem do dia, a Secretária realizou a 

leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Leis números sessenta e 
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dois (62), sessenta e quatro (64), sessenta e sete (67), que em discussão o 

vereador Gelson José Bard comentou que vários munícipes tem terrenos 

nesta área e que para os mesmos conseguirem as escrituras dos terrenos, 

deveriam fazer a doação da área da rua, por isso o projeto sessenta e sete. 

Colocados em votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. 

E votação do Pedido de Providência da vereadora Graciele Schmitz Werner, 

aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador Carlos Alberto Walter passou a sua vez. O vereador Luiz Hanauer 

parabenizou o Executivo e toda a administração pela Inauguração de 

Campestre Alto, e também por estar investindo devidamente o dinheiro do 

município e também pelo asfalto que vai ser feito em Linha Babilônia. O 

Vereador André Adilson Artus comentou que foi questionado por alguns 

munícipes o por quê do Vice-Prefeito não se fazer presente no evento de 

Inauguração do Asfalto de Campestre Alto, onde o vereador perguntaria 

diretamente a ele. A vereadora Graciele Schmitz Werner passou a sua vez. 

O vereador Roque Weimann Elogiou a Prefeita Isabel Corete Joner 

Cornelius, toda administração Municipal, e a comunidade pelo empenho e 

ajuda para que fosse realizado o Almoço de Inauguração do asfalto de 

Campestre Alto. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein elogiou a 

comunidade de Campestre Alto pela organização no evento ocorrido no 

sábado. Parabenizou a Administração municipal pela conclusão da obra em 

Campestre Alto. Agradeceu a grande presença dos moradores de Linha 

Babilônia que mostraram um enorme interesse pelo asfalto na sua 

comunidade. Parabenizou a prefeita Municipal pela inciativa no asfalto de 

Linha Babilônia. O vereador André Mallmann comentou sobre se seria feito 

uma sessão na semana farroupilha lá no CTG Estância do Imigrante. O 

Vereador parabenizou a toda a organização no evento de Inauguração do 

Asfalto de Campestre Alto, onde muitos munícipes se fizeram presentes que 

demostra que esta obra é importante para o município. Parabenizou 
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também, toda a Administração Municipal que está se empenhando e 

trabalhando em prol do Município e pela assinatura da obra do asfalto de 

Linha Babilônia, que também é uma obra fundamental, que todos irão 

usufruir dela. O vereador Gelson José Bard parabenizou a comunidade de 

Campestre Alto pelo evento, disse que a obra lá foi bem feita e é muito 

importante para todas as pessoas que trafegam pela região. Comentou 

sobre o valor que ficou em caixa para a Gestão 2017-2020. Comentou sobre 

a alegria de todos com o pronunciamento da obra de asfalto em Linha 

Babilônia. O Vereador André Mallmann comentou que gostaria de ressaltar 

que a Obra em Campestre Alto foi de recursos próprios do Município de São 

Pedro da Serra, então ninguém irá precisar dar contra partida. O vereador 

Carlos Alberto Walter comentou que também tem um valor da Câmara de 

Vereadores que não é gasto e este é passado para a Prefeitura. O vereador 

Sérgio Luis Chies comentou que sempre prefere pedir tudo por escrito para 

que não haja dúvidas. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra,03 de setembro de 2019.  


